

Artikel vom 18.12.2018

FU OV Garmisch-Partenkirchen

Frauen-Union spendet 1000 EUR für Hospizverein und Bürgerstiftung Mehrwert



Bild v. L.: Erika Niedermeier; Michael Schuldes Stellv. Vorsitzender „Mehrwert. Die Bürgerstiftung“; Claudia Krüger-Werner; Hella Heiss; Peter Reinbold Redaktionsleiter Garmisch-Partenkirchner Tagblatt

Die Mitglieder der Frauen-Union Garmisch-Partenkirchen-Burgrain freuen sich, aus dem Erlös ihres Martinimarktstandes mit 1000 € Menschen in der Marktgemeinde unterstützen zu können.

500 € erhält der Hospizverein um z.B. Aus- und Fortbildungen zu ermöglichen, die für diese Arbeit unerlässlich sind: „Wir wissen, auch durch unser Mitglied Hella Heiss die bereits seit 20 Jahren im Hospizteam tätig ist, dass Betroffene in der besonderen letzten Phase des Lebens mit viel Fürsorge, Herz und Engagement betreut werden,“ sagt FU-Vorsitzende Claudia Krüger-Werner zur Begründung.

Weitere 500 € erhält zweckgebunden die Bürgerstiftung MEHRWERT für die örtliche Seniorenhilfe „Armut im Alter“. FU-Schatzmeisterin Erika Niedermeier: „Gerade Frauen müssen oft mit einer Mini-Rente auskommen. Eine neue Brille, orthopädische Spezialschuhe o.Ä. sollten selbstverständlich und nicht wegen Altersarmut unbezahlbar sein.“

